



「敵基地攻撃能力」「軍事費43兆円」「大增税」——  
岸田首相は、戦後の日本のあり方を根底からくつがえそうとしています。日本共産党は党をつくって100年、「反戦平和」をつらぬく党としてこの危険な動きにキッパリ対決します。

# 大軍拡・大增税 ストツプ! その願いを 日本共産党の3人へ



**大增税**  
さらには社会保障削減

大軍拡の財源は? 現在の2倍、11兆円ものお金を毎年捻出するためには消費税などの大增税に行き着きます。さらに、社会保障の切りすて加速も。国民生活と日本経済を救うため、こんな大軍拡をやめさせましょう。

自民・公明の合意では、日本がどこからも武力攻撃されていないのに、アメリカが海外で戦争をはじめたら自衛隊が相手国に対して「敵基地攻撃」する可能性を認めています。そんなことをすれば、日本が報復攻撃の対象となり「日本を守る」どころか「戦火を呼び込む」ことに。こんな道を進めてはなりません。

**大軍拡**  
逆に日本に戦火を呼び込む

子どもたちの未来と市民の暮らし最優先の稲城を



稲城市議会議員  
**岡田まなぶ**

**継続は力!**  
これからも頑張ります

- ①子どもの医療費無料化
- ①18歳まで所得制限撤廃
- ①補聴器購入助成
- ①バスの拡充
- ①まちづくり条例創設
- ①大学奨学金の返還支援制度創設
- ①若葉台駅構内にエスカレーター

【PROFILE】

●1969年生まれ ●和光大卒 ●家族 妻、子ども(中学生、大学生) ●座右の銘 継続は力 ●得意料理 ロースト塩チキン、春雨サラダ ●趣味 歴史小説読書 ●尊敬する人 イチローさん、渋谷日向子さん

